

新山公民館だより

令和4年7月発行
 新山公民館 広報部
 電話・FAX (0865) 65-0220
 Eメール Niiya-ko@kcv.ne.jp
<https://niiyamakouminkan.jimdofree.com>



トピックス

3年ぶりの地区民運動会!

今回は10月発行の予定です。

「新山みんなの大運動会」

5月21日(土) 午前9時より新山小学校運動場で、小学校・保育所・公民館合同の運動会が初めて開催されました。

テーマ
 『新山っ子と地域の人で
 運動会を盛り上げよう』

スルー・イン たかが〜、されど〜

先日、主事から市職員接客能力向上の受講レポートをもらった。

1. 接遇の再確認 ……おもてなしの心をもって接する 等。
2. 接遇の5つの基本

①あいさつ、②身だしなみ、③表情、④言葉づかい、⑤態度
 以上の5つをポイントに具体的な研修内容となっていた。その中で①の項がちょっと気になった。実は、私の現役時代、企業内教育で「オアシス運動」が始まったことを思い出した。ここ数年は、コロナ禍で様々な制限のある日常生活の中、果たして「オアシス」はスルー? ……つい思ってしまう。

地方創生と言われて久しい、今ここに居る人たちが楽しく過ごし続けるには、コミュニケーションづくり、その第一歩は挨拶です。まさに、地域の交わりは、挨拶に始まって、挨拶に終わる、と言われるくらいに大切なものだ。たかが挨拶、されど挨拶です。

心を開いて、日々誰にでも挨拶ができる心の通じ合う一人一人でありたいと思っています。

“あいさつで 広まる友情 燃やそう ふる里” (公民館長)

「新山みんなの大運動会」を振り返って

5月後半。ここ数年コロナでなかなか開けなかった運動会をやっと開くことができました。しかも従来の内容を少し見直し、コロナや人口減少といったこれからの新しい生活様式にも対応できるいろんな工夫も盛り込んでみて。

題して「新山みんなの大運動会」! (小学生が命名)

目指したポイントは3つです。

- 子供も大人もお年寄りも、いろんな世代が参加しやすくすること。
- 準備や運営がシンプルで、誰でも協力しやすくすること。
- コロナ対策と楽しい競技が両立すること。

小学校&保育園の先生方にも多大なご協力をいただきながら、園児・児童のみなさんの日頃の成果をしっかり見ることができましたし、大人・お年寄りの方々も楽しみながらいろんな参加協力をしてくださっていたように感じられました。

何よりも驚き嬉しく感じられたのが、自由参加の中学生や高校生のみなさんの積極性です。沢山の競技に参加してくれ、会場の手伝いも進んでしてくれていました。とても気持ちの良い、頼れる若人です。小学生の頃からムラの運動会を中心に動かしてきた経験や想いが現れている、と。この伝統が今後の後輩たちにも伝われば良いなと思っています。

何かをしようとした時に「どうしたん?大丈夫?」「何か手伝おうか?」と声をかけられ手をかしてもらえると、とてもありがたく感じられますが、この運動会の一日には、そんな場面が会場のあちこちで見られたように思います。世代や立場を越えて、こうした交流が進んでいくと良いなと思います。

体育部長 高木 潤



小学生が司会進行



開会宣言



100人以上参加!
 みんなで元気にいきいき体操



思いをつなげ
 絆スプーンレース



保育所・未就園児
 カエルのだいぼうけん



ジェネレーション綱引き 中学生
 「大人には負けないぞっ!」



ジェネレーション綱引き
 全小学生VS大人
 小学生の勝利でした!



全学年
 大玉送り



紅白対抗リレー

学校協働活動

4月28日(木)
 2年生 野菜の苗植え



2年生が名人さんと夏野菜の苗を植えました。毎日水やり、観察を頑張っています。

5月16日(月)
 5年生 もみまき



育てよう新山米!
 手作業でまんべんなくもみをまくのは大変でしたね。1年間、米づくり頑張りますよ!

5月27日(金)
 1・2年生 保育所年長組
 さつま芋の苗植え

名人さんに植え方を教えてもらい、老人クラブの方たちと一緒に植えました。



6月14日(火)
 5年生 田植え

腰が少し痛くなったけど、田んぼの中は気持ちよくて、楽しかったよ。



大当たり
 パーゲンセール

新山小学校からの掲示板

7月19日(火) 終業式

8月21日(日) PTA奉仕作業

8月25日(木) 始業式



※見守りをお願いします。